



El actor de "Sinvergüenzas" quiso escribir sobre los moteles. "Allí se expresan todos los secretos del chileno", asegura.

Fernando Gallardo Escribe Teatro "Sexy"

La primera vez que a Fernando Gallardo lo tocó desvestirse en público no fue en "Sinvergüenzas". Hace años uno de los protagonistas del taquillero montaje teatral fue invitado por un grupo de alumnos a una playa de Alemania que resultó ser nudista.

"Todos se fueron a bañar y yo me quedé vestido, mirando. Llegaron después las niñas a buscarme y ahí empecé a sentir a mi papá, a mi mama, a la iglesia, a la moraltina chilena... Me sentí pequeño, absurdo", recuerda.

Ahora, tras su experiencia en "Sinvergüenzas", Gallardo se terminó de convencer de que a Chile le falta avanzar en liberalidad y tolerancia sexual. Por eso decidió

● Hoy el protagonista de "Sinvergüenzas" preestrenará su obra "Motel", centrada en "trancas sexuales", como las que él mismo experimentó al desvestirse en público.

podemos descubrir el caso tremendoamente conmovedor de una mujer maltratada", agrega.

Fernando Gallardo escribe teatro "Sexy" [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2001

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Fernando Gallardo escribe teatro "Sexy" [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)